

193	UTBM Service communication	l'Est Républicain	9 octobre 2016
		Montbéliard	Mondial de l'auto - ESPERA Sbarro

Paris Mondial de l'automobile Deux diplômés de l'UTBM et une voiture de l'école Sbarro



■ Mathilde Lods et Jean-Baptiste Rollin diplômés de l'UTBM en 2016 devant Intensity, un prototype créé et fabriqué à Montbéliard ?

L'École Espera Sbarro de Montbéliard n'a pas de stand au Mondial de l'automobile de Paris (1^{er}-16 octobre), mais l'une des voitures fabriquées en 2012 (en douze semaines) par ses élèves (un véhicule électrique baptisé Intensity) y figure en bonne place, précisément sur le stand du CNPA (hall 1), le Centre national des professions de l'automobile.

« Deux anciens étudiants

de l'UTBM sont passés sur ce stand dimanche 2 octobre », rapporte Pascal Fraumont, président de Winston Conseil qui gère la communication du CNPA. « Mathilde Lods, diplômée en 2016 et qui a trouvé du travail en tant que prestataire chez General Electric, et Jean-Baptiste Rollin, également diplômé en 2016 et qui a trouvé un emploi de prestataire chez Airbus. »